

Publicité dans le programme en ligne **Ad in the online program**

Le programme officiel du Congrès FIAF 2025 sera disponible en ligne, en format téléchargeable, sur [le site de la Cinémathèque québécoise](#), celui de la [FIAF](#) et sera transmis aux délégué·e·s via une des infolettres du Congrès 2025.

The official program for the 2025 FIAF Congress will be available online, in a downloadable format, on [the Cinémathèque québécoise website](#), the [FIAF website](#) and will be sent to delegates via one of the 2025 Congress newsletters.

FORMATS DISPONIBLES **AVAILABLE FORMATS**



Pleine page (sans marges perdues)
Full page (no bleed)

5" x 8"
12,7 cm x 20,32 cm

750 \$



Demi-page horizontale
Horizontal half-page

5" x 3,75"
12,7 cm x 9,525 cm

450 \$

LIVRAISON **DELIVERY**

Le visuel final devra être livré en format TIFF ou JPG à une résolution de 300 PPP **avant le 17 février**.
Final visual must be delivered in TIFF or JPG format at a 300 DPI resolution **before February 17**.

*Veillez noter que nous n'offrons pas de service de graphisme.
Please note that we do not offer graphic design services.*

Commandite d'une pause-café Coffee break sponsorship

Nous offrons aussi la possibilité de commanditer une de nos pauses-café, au montant de 2 000 \$.

Les pauses auront lieu à la Grande Bibliothèque de Bibliothèque et Archives nationales du Québec (BAnQ), et seront offertes à toutes les délégué·e·s.

We also offer the opportunity to sponsor one of our coffee breaks, for \$2,000.

The breaks will take place at the Grande Bibliothèque of the Bibliothèque et Archives nationales du Québec (BAnQ) and will be offered to all delegates.

VISIBILITÉ OFFERTE AVEC VOTRE COMMANDITE VISIBILITY OFFERED WITH YOUR SPONSORSHIP

- Mention dans la grille horaire du programme officiel (en ligne) et du feuillet (imprimé) 2025, sur les grilles horaires géantes situées dans le Hall de la Cinémathèque québécoise et à la Grande Bibliothèque ainsi que dans la section *Programme* de la page du Congrès 2025 sur le site de la Cinémathèque québécoise (un lien de redirection est inclus pour les mentions en ligne);
- Votre logo dans la section *Partenaires* de la page du Congrès 2025 sur le site de la Cinémathèque québécoise, dans le programme officiel et le feuillet 2025;
- Une mention dans une (1) publication sur les réseaux sociaux de la Cinémathèque québécoise dans le cadre du Congrès FIAF 2025 (63 350 abonné·e·s);
- Le positionnement d'une bannière, d'un visuel et/ou de matériel promotionnel, lors de la pause-café (bannière, visuel et matériel promotionnel fourni par le commanditaire).
- Mention in the timetable of the 2025 official program (online) and brochure (printed), on the large timetables located in the Cinémathèque québécoise lobby and at the Grande Bibliothèque, and in the *Program* section of the 2025 Congress page on the Cinémathèque québécoise website (a link is included for online mentions);
- Your logo in the *Partners* section of the 2025 Congress page on the Cinémathèque québécoise website, in the 2025 official program and brochure;
- A mention in one (1) publication on Cinémathèque québécoise's social media as part of the FIAF 2025 Congress (63,350 subscribers);
- A banner, visual and/or promotional material on-site during the coffee break (banner, visual and promotional material provided by the sponsor).

**POUR TOUTE QUESTION, CONTACTEZ-NOUS
IF YOU HAVE ANY QUESTIONS, PLEASE CONTACT US**
fiaf2025mtl@cinematheque.qc.ca